

平成27年9月1日

栗山町民の皆様へ

栗　　山　　町　　長　　昭  
椿　　原　　紀　　長　　治  
栗山地区交通安全協会会長  
廣　　岡　　清　　治　　長  
栗　　山　　警　　察　　署  
　　土　　屋　　仁

### 交通事故防止への更なるお願いについて

謹啓 初秋の候 町民の皆様におかれましては、益々御清祥のこととお慶び申しあげます。

また、平素から、地域における交通安全運動など地域の安全安心のために取り組まれておられますことにお礼申し上げます。

さて、栗山警察署管内におきましては、皆様のご協力にも関わらず、7月末までに交通死亡事故が3件発生し、昨年1年間と同数となる3名の尊い命が失われ、更に、8月21日午前4時48分には、由仁町内において青信号で横断歩道を歩行中の女性が車と衝突し死亡する交通事故が発生し、本年の交通事故死者数は、前年同月と比べますと4名の増となっております。

本年発生の死亡事故4件4名のうち、3件は栗山警察署管内の町民の方が第一当事者となる事故であり、これ以上、管内で交通死亡事故を発生させるわけにはいきません。

昨年は、9月以降3名の方が単独路外逸脱事故で亡くなっています。今後は、薄暮時間帯も早まり、交通事故の発生が懸念されるなど、益々予断を許さない現状にあります。

本年8月23日現在、栗山警察署管内の事故の特徴として、人身事故46件中22件(約48%)は通勤・業務中の事故となり、20件(約44%)は管内居住者の方による事故となっております。

是非、町民の皆様には、交通事故の悲惨さを十分に認識していただき、車を運転される際には、事故を起こさない、巻き込まれないよう常に緊張感を持ち交通ルールを遵守して運転していただくとともに、自転車・歩行者の方も、車には十分注意していただくようお願いいたします。

本年も残り4か月となりましたが、このような現状をご理解のうえ、悲惨な交通事故を発生させないためにも、更なる交通事故防止へのご協力をお願い申し上げます。

末筆ながら、皆様のますますの御健勝と御発展を心から祈念申し上げます。

謹　白